2020 月刊

すざかしどうぶつえん

4月号 No.228

動物たちのいやしで皆さまを元気にがんばろう日本!

令和元年度台風19号災害 須坂市動物園応援スローガン

4月の休園日は、ありません。 休まずに毎日開園しています。

4月のお知らせ

4月19日(日) 飼育の日 飼(4)育(19)



4月29日(水・祝)~5月6日(水) ゴールデンウィークだよ! ワクワクふれあいフェア

イベントの内容は変更する場合があります。 動物園のホームページで確認してください。

飼育の日

4月19日は何の日かご存知ですか?

ゴロ合わせで「飼育の日」なんです

日本動物園水族館協会が、制定した【飼(4)育(19)】の日で、動物園や 水族館の役割について

みなさんに知っていただきたい日です。

須坂市動物園でも4月19日(日)に「飼育の日」の紹介を開催しますよ

※新型コロナウイルス感染症の予防対策により、動物園の各イベントを中 止しますが、飼育員の手づくり看板等で「飼育の日」を紹介しますので動 物園でお待ちしています。 羽生田 実

代表動物決定!!

先日開催された須坂市動物園代表動物選挙の結果、今年度の代表動物にアカカンガルー「リュウ」が選ばれました。

昨年の代表動物「イッチ」に続いて、今年もアカカンガルーが当選し、 2年連続アカカンガルーが代表動物となりました。

「リュウ」はとってもやんちゃ坊主。飼育員が掃除をしていると、ほうきを倒したり、ちりとりをいじったり、飼育員を蹴ったり・・・。困ったなぁと思う一方、手がかかる子ほどかわいかったりするもので、つい許してしまいます。

今年度は代表動物として、来園者の皆さまや地域の皆さまと関われるようなイベントをおこなう予定です。

お楽しみに★

松本妃華

カピバラは「温泉」じゃなきゃイヤ??

カピバラというと「温泉に入る動物」と思い浮かべる方が多いと思います。 当園でも4月26日(日)まで土日祝日に「カピバラ温泉 華の湯」を開催しています。

確かにカピバラたちは気持ちよさそうにゆっくりとお湯に浸かっていますが「一年中、温泉温かいお湯) じゃなきゃイヤ!」というわけでもありません。

むしろ暖かい時期になってくるとお湯よりも冷たい水を好みます。私たち人間も、寒い日には温かいお風呂に、暑い日には冷たいプールに入りたくなりますね。カピバラたちもそれと同じなのです。冬の間でも、雪が降るようなとても寒い日には皆、速足で温泉に向かってくるのに、気温が低くてもお日様が暖かい日にはお風呂にまったく興味なし。

「お風呂の時間だよ」と呼んでも「日向ぼっこのほうがいい」と寝転がったまま動かないこともしばしば。4月は暖かい日も多くなると思うのでお風呂に入らないこともあるかもしれませんが、ゆったりするカピバラを観察してみてくださいね。 矢嶋里歩



須坂市動物園/臥竜公園管理事務所 TEL:026-245-1770 Fax:026-248-1793